

ZONDEA:

Liderazgo y reconocimiento en asesorías de asuntos públicos

La compañía se caracteriza por la especialización y su vasta experiencia regulatoria en sectores críticos como la energía, telecomunicaciones, farmacéutico, sanitario y alimentario, entre otros.

La consultoría en asuntos públicos ha ganado terreno, pues cada vez más son las organizaciones que requieren contar con una visión adecuada y efectiva sobre el entorno en el cual se mueven, necesidad que fue detectada por Zondea, empresa con 11 años de trayectoria en la materia.

"Colaboramos en el diseño de estrategias de incidencia, donde se visibilicen los argumentos y posturas de las compañías frente a los *stakeholders* y tomadores de decisión, que es una herramienta fundamental en la construcción de acuerdos público/privados", explica Juan Pablo Moreno, socio director de Zondea.

En la práctica, y tras analizar el contexto en el que se desenvuelve una compañía, Zondea contribuye con las estrategias adecuadas no solo a que las empresas aborden los diferentes retos que enfrentan para alcanzar sus objetivos, sino que también a crear espacios de diálogo con sus públicos de interés.

En un mercado tan competitivo, la especialización es clave. Zondea se distingue por su vasta experiencia regulatoria en sectores críticos como la energía, telecomunicaciones, farmacéutico, sanitario y alimentario, entre otros.

"Nuestro foco está puesto en un servicio altamente personalizado y dirigido por profesionales de nivel sénior, que dan respuesta a los requerimientos y necesidades de nuestros clientes. Y finalmente, nuestra metodología está basada en los resultados y en la obtención de soluciones reales a los desafíos de las compañías", detalla Juan



Juan Pablo Moreno, socio director de Zondea.



Nuestro foco está puesto en un servicio altamente personalizado y dirigido por profesionales de nivel sénior".

Juan Pablo Moreno

Pablo Moreno.

DESAFÍOS

La amplia experiencia adquirida le ha valido a Zondea ser distinguidos no solo en el *ranking* Leaders League de Public Affairs and Lobbying 2024, sino también ser reconocidos como una de las Top Government Consulting Services Provider

in LatinAmerica 2024 en Government CIO Outlook, revista especializada de Estados Unidos.

"Estos reconocimientos muestran la valoración que hacen las más de 60 empresas nacionales e internacionales que han confiado en Zondea a través de los años", afirma el socio director de la compañía.

Agrega que las distinciones son "un reconocimiento a la contribución de Zondea, a través de todos estos años, a que las compañías puedan estar preparadas para anticiparse a los cambios y, a la vez, comprender más directamente los posibles riesgos en su entorno, creando canales de participación directos, legítimos y transparentes con sus reguladores".

Los reconocimientos también suponen nuevos desafíos para Zondea. La colaboración y el entendimiento entre las compañías y el ecosistema local son esenciales, así como la construcción de espacios efectivos de cooperación con la sociedad civil, el Estado y el sector privado son algunos de ellos.

"El gran desafío en la gestión de los asuntos públicos es la complejidad del entorno inestable en que se desenvuelven las empresas, donde prevalece una crisis de confianza globalizada. Esto ha implicado un cambio de paradigma, que exige más transparencia y legitimidad en las decisiones gubernamentales. Por este motivo, un gran activo para las empresas es la capacidad de anticiparse y de construir vínculos de confianza y transparencia con sus *stakeholders* clave", concluye Juan Pablo Moreno.